

El Mercado Medieval abre sus puertas en Petrer

24/09/2022



Este mercado ambientado en el medievo estará abierto durante todo el fin de semana.

Petrer se ha sumergido en el pasado durante el fin de semana gracias al Mercado Medieval, que se ha inaugurado con éxito esta mañana en el Mercado de la Frontera. La zona se ha decorado para la ocasión y decenas de puestos han llegado para que las familias disfruten de numerosas actividades.

Este espacio cuenta con casi una treintena de puestos así como con casetas de productos artesanales como bisutería o ropa. También hay una variada programación de actividades infantiles gratuitas como pintacaras o colchonetas, y espectáculos de fuego y fíteres. Además, figura el colectivo Más que art.

Esta es una de las primeras actividades de las Fiestas Patronales, que se celebran del 5 al 7 de octubre en

honor a la Virgen del Remedio. La inauguración ha tenido lugar esta mañana y ha contado con música y zancudos. Ha acudido la corporación municipal encabezada por la alcaldesa Irene Navarro.



Este mercado cuenta con numerosas actividades para los niños.